

北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
URL http://www.kitami-yeg.jp



この度、会員の皆様にご承認頂き、本年度もほんち村プロジェクトリーダーを仰せつかることになりました、佐藤典之です。昨年、ほんちまつりは第61回、ほんち村は第11回目と、新たな一步を踏み出す年となり、本年度は更により良いほんち村になる様、どのように企画運営をしていくかプロジェクトメンバーと共に日々検討を重ねております。

ほんち村がパラボ屋上、芸術文化ホール横駐車場に会場を移転し今年で3年目となり、昨年同様の形式にて本年度も開催させて頂きます。日時につきまして、本年度は変則的



ビア&カフェほんち村今年も開催!!

ビア&カフェほんち村
プロジェクトリーダー

な開催となっております。7月10日(金)、11日(土)、15日(水)、16日(木)の4日間につきましては、『コミュニティプラザパラボ屋上』の会場にて、17時30分より21時までの開催。ほんちまつり期間中である、7月18日(土)(10時から21時)と、19日(日)(10時から15時)は『芸術文化ホール横駐車場特設会場』での開催となります。

本年度は、パラボ屋上会場と芸術文化ホール横駐車場会場でのチケットを共通で使用することが可能となり、チケットを予め購入して頂く事により、昨年よりもスマートにご利用いただけるようになります。また、今まで先輩方が積み上げてきた経験を活かし、より良い運営方法を検討し、この事業を成功に導けるよう、努力していく

たいと考えております。

このほんち村につきましては、ほんちまつり実行委員会の財政宣伝部会が、ほんちまつりの資金造成の為に立ち上げた事業であります。この事業にて得た収益は、花火大会などのほんちまつりの運営資金となる為、我々北見YEGメンバーはもとより、お手伝い頂く商工会議所関係諸団体の皆様には、ご多忙の中ではありますがあランティアとして運営にご協力頂いているところでございます。

一人でも多くの北見市民の皆様にご満足いただける様、今年はイベントや食材について日々検討をしております。ご来場いただき皆様が『美味しく』『楽しく』『また来ようね!』と思って頂けるよう、企画運営していりますので、皆様のご来場を心よりお待ちしております。

**ビア&カフェ
ほんち村**

7/10(金)・11(土)・15(水)・16(木)
17:30~21:00
コミュニティプラザ パラボ屋上

7/18(土)・19(日) 18日/10:00~21:00
19日/10:00~15:00
北見芸術文化ホール横 駐車場特設会場



3月例会報告 テーマ「北見商工会議所青年部 平成26年度卒業式」

総務委員会



堀江 雄介
総務委員会
委員長
(株)ジャパン保険企画
取締役営業部長

3月例会は卒業式を執り行い、今年は9名の方々がご卒業されました。例会は、第一部「卒業式」、第二部「卒業生を送る会」という二部構成にて実施いたしました。第一部「卒業式」では卒業証書・記念品の授与を行い、送辞として五十嵐会長から卒業生お一人お一人への思い出が語られた後、卒業生を代表して岡村卒業生より答辭を頂きました。

第二部「卒業生を送る会」では、歓談後にセレモニーを行いました。卒業生個々のYEG経歴と、ご家族やゆかりのある方々からのお祝いのメッセージを映像にて紹介した後、お一人ずつYEG活動での思い出や在籍メンバーへの思いの丈を熱く語つて頂きました。そして最後には、卒業生を含めメンバー全員で大熱唱いたしました。映像には歌詞と同時に、お祝いメッセージやYEG活動の写真を流した事もあり卒業生の感極まる場面もありました。

我々在籍メンバーは、今例会の卒業生から頂いたメッセージを真摯に受け止め、これからYEG活動に更なる成長を成し遂げられるよう行動して行かなければならぬものと実感いたしました。最後に、ご卒業された皆さん本当にありがとうございました!!



4月例会報告 テーマ「いい汗かいて、一致団結」

親睦委員会



千葉 祥久
親睦委員会
委員長
(有)千葉熱器商会
代表取締役

4月例会を担当しました親睦委員会です。今回のテーマ『いい汗かいて、一致団結』サブテーマ『YEG春の体育祭』という事で、北見市立体育センターで、委員会対抗の大人の体育祭を実施しました。

「5人6脚」では足を縛る紐をバトン代わりに、「風船割り」では参加者全員が足に風船を付けて風船を割り合いました。「体力測定」では腕立て・腹筋・反復横跳びを行い、「5本綱引き」では5本の綱をまとめて5委員会が同時に引き合いました。最後の「障害物競走」では段ボールキャタピラ、PK対決、フラフープ、ぐるぐるバットの4種類の障害物を用意し、リレー方式で行いました。

優勝したのは、競技の内容を熟知している私たち親睦委員会ではなく、第一研修委員会でした。おめでとうございます。

今回、ケガをした人もいなくメンバーの真剣な顔や、たくさんの笑顔が見れたことで、各委員会の絆が深まつた様に感じました。



5月例会報告 テーマ「郷土(まち)をもつと元気に!!」 第1研修委員会



第1研修委員会
委員長
佐藤 卓也
(有)佐藤室内装飾

第1研修委員会が担当しました5月例会は、テーマ「郷土(まち)をもつと元気に!!」サブテーマ「みんなで考えよう・イイまち北見」と題して、現在、我が国に於いて本格化しようとしている地方創生へ向けた動きの中でも、その拠点として新たな価値と方向性を持ちはじめている「道の駅」を取り上げ、我々が暮し働く北見をもつとイイまちにする為には、どの様な事が出来るのかをメンバー全員で考え向き合う場としました。例会は二部構成にて執り行い、第一部ではなぜ道の駅が地方創生に対しても有効であるのかという視点から既存の道の駅について学んで頂き、続く第二部では実際に北見のまちに道の駅を作るならばどの様な場所に、どの様な施設を作つたら良いかメンバー全員で考えて頂きました。本例会は地方創生の中でも「道の駅」に焦点を絞つての例会とさせて頂きましたが、懸念されている地方都市存続への問題を国が何とかしてくれる所だと考える所ではなく、それぞれの市町村が自分達の問題であるという意識を強く持つ事が大切だと思います。本例会を通してこれから北見をもっとイイまちにして行くために何が出来るのか、これらの問題と向き合つて行ふきっかけとして頂けたと思います。



第2研修委員会が担当した6月例会は、北見市の財政状況や産業の推移等から少子高齢化、人口減少、事業所の減少などで、地域を元氣にする方策として产学連携や企業連携など、市役所が用意している企業支援制度を学び、産業振興の一つとして考える例会としました。支援制度を実際に活用した(株)ツムラの津村君、(株)システムサプライの辻野君から事例発表を行い、津村君からは「自分達のノウハウだけでは到底無理だと思っていたことが実現でき、生産者などこれまでになかった“つながり”を持つことが大きな収穫でした。それを克服からは」「IT企業が農業分野に新規参入することは困難な道のりでした。それを克服するためには会社のビジョンをしっかりと創るためにには会社のビジョンをしっかりと補助金を活用することは大いに有効です」などの話があり、生の声を聞くことで新事業創出を身近に感じ取っていただきたいと思います。われわれ青年経済人として、企業を元氣にすることと、雇用を生み、所得を生み、人の交流を生み、元気な地域をつくることにつながるのではないでしょか。この例会を機に、メンバー企業のさらなる飛躍につながれば幸いです。多數のご参加ありがとうございました。



6月例会報告 テーマ「行政と手を組んで地域を元気に!!」 第2研修委員会



第2研修委員会
委員長
春田 博人
(株)ヒロ・イノベーション
取締役支配人

NEW FACE

新入会員紹介

3月から6月までに4名の新会員が入会いたしました。今後大きな力となる新会員の皆さんをご紹介します。



北見商工会議所青年部
第2研修委員会所属
歯黒 憲忠
(株)日専連・ツクコーコーポレーション
経理課課長



北見商工会議所青年部
第1研修委員会所属
妙護寺 秀典
稲村電設工事㈱



北見商工会議所青年部
第1研修委員会所属
高嶋 敦
北ツール(株)
営業課長



北見商工会議所青年部
総務委員会所属
山端 洋介
ナブコシステム(株)北見営業所
所長

4月に入会しました、北ツール(株)高嶋敦と申します。委員会、例会を通じて、交流を深め、地域の発展の為、貢献出来るよう活動していきたいと思います。

新しい仲間を募集しています!

北見商工会議所青年部(北見YEG)では、新入会員を随時募集しています。

興味がある方はお気軽に
お問い合わせください。

YEG活動を通じて、異業種の皆様と親睦を深め、また、自己研鑽に励み地域経済への貢献に努めます。ご指導のほど宜しくお願い致します。

YEG活動を通じて、異業種の皆様と親睦を深め、また、自己研鑽に励み地域経済への貢献に努めます。ご指導のほど宜しくお願い致します。

6月に入会させていただきました。山端洋介と申します。積極的に活動し北見の活性化に少しでもお役に立てるよう努めます。宜しくお願い致します。

現在の会員数は、およそ28,000人(日本商工会議所青年部(日本YEG)加盟)を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました(現役会員を含む)。また、地域の商工業者(後継者として若さと情熱をもつた若き経済人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力しています。どうぞよろしくお願い致します。

商工会議所青年部 'YEG'って?



企業訪問



有限会社サンロード
北見商工会議所青年部
総務委員会所属
高橋 宜嗣さん



高橋さんは北見市北5条の「三ちゃんそば」や不動産賃貸を展開する有サンロードを経営されています。手打ちそばが自慢の「三ちゃんそば」ですが、最近ではラーメンも隠れた人気メニューとなっているようです。

そばつけでいただくラーメンはかしわラーメンとカレーラーメンの2種類。ここでしか味わえないさっぱりとしたラーメンに仕上がりついまがつています。総務委員会の兄貴的 existence です。総務委員会の兄貴的 existence です。高橋さんの作るそばもラーメンも格別! ぜひひ〆には三ちゃんの一杯を!